



PPG Pendidikan
Profesi
Guru
prajabatan



TEKNOLOGI DALAM PENGAJARAN DAN PEMBELAJARAN IPA PPG PRAJABATAN 2023



Nama : Deni Sadly

NIM : 23101960185

Kelas : IPA E

SEL.03.2-T7-2 Mulai Dari Diri Pertanyaan Reflektif 1

Sebelum Anda mempelajari lebih jauh, silahkan Anda refleksikan pengalaman Anda saat belajar dengan media atau dengan multimedia dibandingkan dengan belajar tanpa media.

Berdasarkan pengalaman saya, saya telah merasakan berbagai pengalaman belajar, baik dengan media maupun tanpa media. Masing-masing memiliki kelebihan dan kekurangannya sendiri, dan pilihan metode belajar terbaik tergantung pada situasi dan materi yang dipelajari.

Belajar dengan media memiliki banyak keuntungan. Media seperti video, gambar, dan animasi dapat membantu saya memvisualisasikan konsep abstrak dan membuatnya lebih mudah dipahami. Selain itu, media interaktif seperti simulasi dan permainan edukasi dapat membuat belajar lebih menarik dan menyenangkan.

Namun, **belajar tanpa media** juga memiliki manfaatnya sendiri. Ketika saya membaca buku teks atau mendengarkan ceramah tanpa media tambahan, saya dipaksa untuk lebih fokus dan berkonsentrasi. Hal ini dapat membantu saya untuk lebih memahami materi dan mengingatnya dengan lebih baik. Selain itu, belajar tanpa media terkadang dapat menjadi lebih hemat biaya dan mudah diakses.

Secara keseluruhan, saya percaya bahwa kombinasi media dan belajar tanpa media adalah yang terbaik untuk mencapai hasil belajar yang optimal. Media dapat membantu saya memahami konsep yang sulit, sedangkan belajar tanpa media dapat membantu saya mengembangkan keterampilan berpikir kritis dan daya ingat.

SEL.03.2-T7-2 Mulai Dari Diri Pertanyaan Reflektif 2

Multimedia pembelajaran adalah pemanfaatan berbagai media untuk menciptakan pengalaman belajar yang lebih efektif dan menarik. Media tersebut bisa berupa visual, audio, atau gabungan keduanya (audiovisual).

Multimedia Pembelajaran	Contoh
Visual	Gambar, foto, grafik, ilustrasi, diagram, peta, poster, infografis, dan video tanpa suara.
Audio	Musik, lagu, efek suara, podcast, cerita audio, ceramah, diskusi, dan wawancara.
Audiovisual	Video dengan suara, film edukasi, animasi, permainan edukasi, simulasi, dan tur virtual.